

LA ASESORÍA DE PANCHO ORREGO SE NOTA

"Facho Pobre": la etiqueta que Carter comienza a explotar

“Yo creo que es de hipócrita decir «soy facho pobre» y ganar dos palos en un municipio (risas). Carter dice que por fin los fachos pobres vamos a llegar al poder ¿Carter? ¿Facho pobre? ¡De adónde! Ustedes no se pongan «facho pobre», facho no más o personas de derecha”, emplazó la asesora del senador, Juan Ignacio Latorre (RD), Valeria Cárcamo, al militante RN Pancho Orrego, en el programa Sin Filtros.

La respuesta de Orrego fue inmediata: “Yo soy abogado de la Universidad de Chile, terminando mi magíster... y es lo que gana cualquier abogado, en cualquier espacio. ¿Tú eres abogada? No eres abogada. Ganas un millón 600 mil y sin título profesional. Bueno, Gabriel Boric, sin título profesional, gana 8 palos, Dieguito Ibáñez, sin título profesional, gana 7 palos. ¡Esa es la izquierda!”.

Y el panelista explicó el concepto, usado inicialmente por la izquierda, para describir en elecciones pasadas a los votantes de sectores populares que apoyan a la derecha: “Facho pobre es un sentimiento de orgullo respecto

de que hoy día un tipo como yo es más que sus papás. Facho pobre, significa que el esfuerzo que hicieron mis viejos por sacarme adelante, hoy me pone en un panel de televisión y con orgullo puedo decir que yo los ayudo a ellos (...). Facho pobre significa pagarle un buen colegio a mi hija a punta de esfuerzo, trabajo y sacrificio (...). Ese concepto (...) es un sentimiento de superación y orgullosamente soy facho pobre”.

La conceptualización de Orrego no es baladí. Ya tiene un efecto en el mapa político: un nuevo énfasis en el relato del alcalde Rodolfo Carter en La Florida (de hecho, el cuestionamiento de Cárcamo era por un contrato de Orrego como asesor comunicacional del mismo Carter desde abril).

En Instagram, el actual alcalde de La Florida —al postear una entrevista que le hicieron en El Mercurio— destacó que “soy de esa mayoría de personas que han construido en base al esfuerzo, al mérito y sin recibir una herencia. Soy de esa mayoría de personas que están cansadas de los mismos de siempre... Nos llaman “fachos pobres”; estamos orgullosos de todo lo que hemos conseguido; amamos la libertad y queremos competir para llegar a La Moneda.



Rodolfo Carter.

Pancho Orrego